

16. Mai 2023

DRINGENDER AUFRUF

Förderverein
NordBären e.V.

Liebe Mitglieder des Fördervereins,
Liebe Eltern der Grundschule I,

der Förderverein steht scheinbar **vor seinem Ende**.
Mangels Teilnehmerzahl bei der letzten Mitgliederversammlung am 12. Mai konnten wir keine Wahlen durchführen, zu denen der Verein in diesem Jahr **verpflichtet** ist.

Daher bitten wir alle **Mitglieder** wie auch „**noch nicht**“ **Mitglieder (Eltern, Lehrer der GS 1)** zur neu angesetzten Mitgliederversammlung am **30. Mai zu erscheinen**. Andernfalls müssen wir den Förderverein, der **seit 2005** besteht, auflösen.

Warum gerade das nicht passieren sollte, möchte ich Ihnen nun kurz und knapp erklären, in der Hoffnung, Sie am 30. Mai begrüßen zu dürfen.

Warum der Förderverein wichtig ist!

Ein Förderverein springt da ein, wo der Schule die Hände gebunden sind. So kann der Förderverein Geldspenden annehmen und für Schulprojekte investieren. Als ehrenamtliche Vereinsmitglieder helfen der Vorstand wie auch Mitglieder bei schulischen Projekten aus bzgl. Projektfindung, Finanzierung und Durchführung, damit alle Lehrer sich zum Wohle der Kinder auf die wesentlichen Dinge konzentrieren können – Unterrichten.

Was wegfallen würde, wenn der Förderverein aufgelöst wird!

Spenden von zum Beispiel hier ansässigen Firmen (Fritz Winter, Ferrero, u.v.m.) könnte die Schule ohne Förderverein nicht mehr annehmen. Somit könnten keine (Groß-) Projekte in der Schule mehr stattfinden. Als Beispiel: Bau der Kletterspinne der Bärenbachschule bzw. Basketballkorb an der Nordschule, Sporttagprojekt Trixitt, Gewaltpräventionstage für Schüler.

Warum IHR Engagement jetzt wichtig ist!

Unsere Schriftführerin möchte nach 13 Jahren ehrenamtlicher Arbeit ihr Amt niederlegen und auch ich werde wegen Umzug zu Beginn meines Referendariats als 1. Vorsitzender des Vereins zurücktreten müssen. Somit sind **zwei Positionen offen, die dringend besetzt werden müssen**, da wir sonst gezwungen sind, den Verein aufzulösen. Aber gerade für Sie ergibt sich hier eine tolle Chance! Jetzt bis zur nächsten Wahl in zwei Jahren mitzugestalten, was in der Schule passiert und wie Schüler / Ihre Kinder unterstützt und das Schulleben positiv gestaltet werden kann.

Mit hoffnungsvollen Grüßen
Lucas Fuchs
1. Vorsitzender

Einladung zur Mitgliederversammlung

**Dienstag, 30. Mai 2023 um 18.30 Uhr
in die Bärenbachschule**

Tagungsordnung:

- Begrüßung durch den Vorsitzenden
- Bericht des Vorstands
- Bericht der Kassenprüfer
- Entlastung des Vorstandes
- Neuwahl des Vorstandes
- Neuwahl der Kassenprüfer
- Verschiedenes